

13 nouveaux cas de Covid-19 confirmés à Cuba



La Havane, 9 mai, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé ce samedi matin le dépistage de 13 nouveaux cas de Covid-19 pendant la journée de vendredi.

Cuba recense ainsi 1 754 personnes testées positif au nouveau coronavirus.

Le Dr. Francisco Durán, directeur d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a précisé que les laboratoires spécialisés de tout le pays ont analysé vendredi 1 949 échantillons. Cuba comptabilise un total de 65 509 tests pour le dépistage de la maladie.

Le Dr Durán a fait savoir que 1 824 personnes se trouvent sous surveillance épidémiologie dans des hôpitaux et 5 256 autres dans leur domicile par le personnel affecté au système d'attention primaire.

Pendant la journée d'hier, Cuba n'a enregistré aucun décès et émis 69 nouveaux arrêts de maladie pour un total de 1 140, ce qui équivaut à 65% de personnes diagnostiquées dans tout le pays.



Radio Habana Cuba